

« Inside Out » à Hennebont : une exposition de portraits géants à ciel ouvert grâce aux jeunes de l'Esat | Le Télégramme

Le 30 novembre 2025 à 17h16



Quelle fierté pour Agathe d'avoir son portrait affiché à l'entrée de l'Esat Alter Ego !

L'inauguration de l'exposition « Inside Out » à l'Esat (Établissement et service d'accompagnement par le travail) Alter Ego d'Hennebont a eu lieu jeudi 27 novembre 2025. Menée dans le cadre du dispositif 16-25 ans porté par l'association ADAPEI 56, l'opération « Inside Out » est une initiative dont l'objectif est de faciliter les rencontres entre professionnels des établissements médico-sociaux autour d'un projet artistique commun afin de mieux travailler ensemble et y associer les jeunes.

Un projet d'art participatif mondial

Lancé par l'artiste JR en 2011, ce projet d'art participatif aide les individus du monde entier à faire passer un message en affichant leurs portraits dans la rue. « Pour l'ADAPEI 56, le projet est un point de départ pour faire connaissance et vivre des moments conviviaux. Et ce n'est qu'un début, nous allons lancer ensemble d'autres projets. C'est aussi l'occasion de se découvrir autrement », explique Isabelle Kerrien, chargée de soutien à Alter Ego. « L'anonymat du portrait permet une rencontre avec l'anonymat du passant ».

Quatre établissements ont collaboré au projet, l'Esat Alter Ego, le foyer Avel Vor et l'IME de Kerdiret, situés à Ploemeur, et l'Esat Armor Argoat de Caudan. Sur les quatre sites, une centaine de personnes a participé et chacun a trouvé sa place : 78 ont aimé être photographiés, d'autres ont préféré coller les affiches. « L'Inside Out, c'est d'abord un groupe de travail qui propose des actions concrètes, ajoute Nadine Maudet, vice-présidente de l'ADAPEI 56. C'est aussi le plaisir d'être ensemble, le droit à être reconnu, valorisé ».

Yann Zenatti, directeur général de l'ADAPEI 56, conclut : « c'est une œuvre d'art collective au travers de l'émotion que l'on ressent en voyant ces sourires affichés dans la rue ».